600 m?
Réf. 544V1499M

1090 000 €
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20 minutes Avignon, Saint-Rémy-de-Provence et Arles, Niché au coeur
de la Provence, ce mas provengal offre une opportunité exceptionnelle
d'habitation principale plus 7 gites supplémentaires. Idéal pour vivre sur
place et avoir un rapport locatif (activité touristique ou location de
meublés a I'année) Parc de 7000 m? arboré, le mas se distingue par
deux piscines offrant des espaces dédiés a la détente. Deux espaces
sont encore a exploiter offrant des possibilités d'extensions, combles
aménageables. Parkings privatifs Chaque gite, congu pour préserver

I'intimité, dispose d'un espace extérieur ...

Nestled in the heart of Provence, this Provencal farmhouse offers an exceptional
investment opportunity with its 9 gites. Spread out over 7000 m? of wooded land,
the farmhouse is distinguished by two swimming pools, two car parks and two
garages, offering a space dedicated to relaxation and convenience. Each cottage,
designed to preserve privacy, has a private outdoor space surrounded by hedges,
offering an oasis of tranquility not overlooked. The diversity of lodgings, which can
range from 45 m2 to 120 m2, offers options for all tastes. Each includes a kitchen

with dining area, a welcoming ...

L'AGENCE DE ST REMY
43 BD VICTOR HUGO - 13210 ST-REMY-DE-PROVENCE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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